

Fest Brüderschaft der Völker

wer

Verschiedene ausländische und deutsche Gruppen und Vereine,
Kulturamt Stadt Aschaffenburg

weshalb

Die Organisatoren des Festes Brüderschaft der Völker wollen den Dialog zwischen den Kulturen fördern, Vorurteile abbauen und ein Klima der gegenseitigen Akzeptanz und des Respekts schaffen.

Das Fest bietet seit 1982 den Rahmen für multikulturellen Austausch und leistet so einen wichtigen Beitrag zur Integration aller in Aschaffenburg lebenden Menschen. Über die Jahre hinweg hat es sich zu einem kulturellen und sozialen Höhepunkt im Jahresablauf der Stadt Aschaffenburg entwickelt.

Mit der Präsentation anderer Kulturen soll auf die Lebensvielfalt der Menschen in unserer Stadt aufmerksam gemacht werden und die Erhaltung dieser traditionellen Fähigkeiten gefördert werden. Gemeinsam soll erreicht werden, dass alle Menschen, egal welcher Herkunft, sich in Aschaffenburg wohl fühlen und im friedlichen Miteinander die Zukunft der Stadt gestalten.

Kontakt & Infos

Kulturamt Stadt Aschaffenburg
Telefon: 06021 313150
kinderkultur@jukuz.de
www.bruederschaft-der-voelker.de

